Les hommes doivent faire face à cette solitude du cœur depuis le jour lointain où Adam et Ève se sont cachés loin de la face de Dieu (Genèse 3.8). Ce jour-là, de nouveaux sentiments tels la honte, la culpabilité et la peur prirent naissance dans leur coeur et poussèrent le premier couple à fuir le Dieu qui venait à leur rencontre. Ces sentiments, malheureusement, nous sont devenus familiers...

Qu'est-ce qui nous sépare de Dieu?

"Mais ce sont vos fautes qui mettaient une séparation entre vous et votre Dieu; ce sont vos péchés qui vous cachaient sa face et l'empêchaient de vous écouter." — Ésaïe 59.2 (Sauf indication contraire, les textes bibliques cités dans les guides DÉCOUVERTE sont tirés de La Bible, Nouvelle version Segond révisée, 1978.)

Le péché dresse des barrières; il nous sépare de Dieu. Mais cet abîme séparant les êtres pécheurs du Dieu Saint n'est pas le fait de Sa volonté. Dieu ne s'est pas éloigné d'Adam et d'Ève – ce sont eux qui se sont cachés loin de lui.

## SATISFAIRE NOS ASPIRATIONS PROFONDES

Avant que le péché ne vienne tout gâcher, Adam et Ève jouissaient d'un grande intimité avec leur créateur. En choisissant de croire aux mensonges de Satan, en tentant de s'élever au niveau de Dieu, ils rompirent le lien de confiance qui les unissait à leur Père céleste. Ce péché entraîna une aliénation, aliénation qui s'étendit rapidement à toute la famille originelle et

DÉCOUVERTE ♦ GUIDE 5